
 
 

Fragestunde 30. September 2014 

 
Fragestunde: „Entschädigung Gemeindepräsidium“ 
 
 
Bei der grossen Teilrevision des Behördenreglements (Geschäft 2526) wurde heftig 
über die Entschädigung des Gemeindepräsidenten diskutiert. Nachdem wir dazumal 
versprochen haben, dieses Thema vorläufig ruhen zu lassen, ist es an der Zeit, 
einige Fragen dazu zu klären: 
 
 

- Wird der Koordinationsabzug anteilsmässig oder vollständig abgezogen? 
 

- Wie hoch ist das Risiko, dass ein Gemeindepräsident nach seiner Amtszeit 
keine 100%-Stelle mehr findet, bzw. seine aktuelle Stelle nicht auf 100% 
erhöhen kann? 
 

- Aus welchen Komponenten und zu welchem Anteil ist das Pensum des 
Gemeindepräsidiums zusammengesetzt? 

 
 
 
Ich danke für die Beantwortung der Fragen. 
 
 
Pratteln, 23. September 2014 
 
Für die Fraktion der Unabhängigen und Grünen 
 

 
 
Emil Job 


